
○健やかな体を育みます 
 

 

９月３０日に実施されたスポーツテストでは、１・２時間目に、３～６

年生がグループごとに７種目をまわり、互いに記録し合いました。３

時間目は、１・２年生がグループごとに４種目をまわりました。その

際、６年生が、計測や記録を担当し、５年生が低学年グループの引

率を担当しました。５・６年生は、低学年にとても優しく接し、また、１・

２年生はしっかり指示通りに動いていました。どの学年も、スムーズに

種目をまわり、今までの最高記録を出そうと挑戦していました。 

 

朝晩の気温がぐっと低くなり、虫の音の合唱が心地よく聞こえてくる季節となりました。９月３０日の授業参観日には、

多くの保護者の方々に来校いただきありがとうござました。１０月は、校内音楽会に向けて、各学年が取組を進めてい

ます。１１月６日の日曜参観日にその成果をご覧いただけると思いますので、ご家庭でも、励ましの言葉をかけていた

だきますよう、よろしくお願いいたします。 

○豊かな心を育みます    

 

 

7月２０日の台風による休校に伴い、５年の宿泊学習が中止にな

りましたが、９月９日・１０日に行き先を府立海洋センターに変更し、

実施しました。「礼儀正しく、積極的に，協力する」の目標どおり行

動し、海洋センターの方にも、とても協力的な学級だとほめてもら 

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２１号（校長室だより） 

平成２３年１０月３日 

貝塚市立東山小学校 

あいさつする子 
しっかり学ぶ子 
たのしく遊ぶ子 

 

○豊かな心を育みます ○確かな学力の向上に努めます 

 

 子どもたちには、なるべく多くの方々と触れ合わせたいと考えています。

９月も、出前授業や学校見学がいくつかありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○安全な学校生活 
 

 

秋の交通安全週間の取組として、９月２２日から９月３０

日まで、朝の通学路で交通安全指導がありました。ＰＴＡ

役員･運営委員の方々や自治会の方々、ポイントに立っ

ていただきありがとうございました。 

また、９月２８日の下校時刻には、貝塚市防犯協議会の

方々と貝塚警察署の方々が子どもたちと一緒に帰り道を

歩いて下校指導をしてくださいました。子どもたちは、大き

な声で「さようなら」とあいさつをしていました。 

○確かな学力の向上に努めます 

 

 

 ９月２８日の６時間目に、１年生の研究授業(算数「ふえたりへったり」)

がありました。８＋２－３の３口の計算問題の解き方について、パワー

ポイントの動画で教師が説明したあと、計算の仕方を隣の友達に言葉

で説明する練習をしたり、難しいチャレンジ問題をブロックなどを使っ

て班で相談したりしました。とても、熱心に取り組む姿が見られました。

事後討議では、講師の貝塚市教委の鈴木司郎先生から、この研究授

業を受けて明日からの自分の授業にどう生かすのか一人一人がまと

めるようご指導いただきました。「パソコンの活用や、視覚的に印象に

残る教具をもっと工夫したい」「授業後半の深化問題を終えた後に、も

う一度授業前半に説明した大切なこと 

を確認することが重要」「言語活動を充 

実させるために、子どもの発言にもっと 

つっこみをいれて、詳しく説明させる習 

慣を身につけさせたい」などの思いを 

話し合いました。 

○自分から声をかけたり、みんなで
声を合わせたりできた。ふだん
は、そんな積極的じゃないけど、
なんだか積極的になれて少しうれ
しかった。 

○ぼくは、本当に一人一人の力が集
まると、すごく速くなったりするの
が、このキャンプで分かってよか
った。 

○友達が「１，２」などのかけ声をす
ると、心が１つになった気がした。 

○キャンプファイヤーも、キャンプフ
ァイヤー係だけじゃなくて、みんな
で盛り上げられて、うれしかった。 

 

 

  

 

給食試食会 ９／３０ 
１年生保護者対象の給食試食会に、多数の方が参加し 

てくださいました。東小学校の松尾栄養教諭から、学校給 

食の目標や栄養、衛生管理などの話を聞いた後、ＰＴＡ役 

員･運営委員さんたちが給食当番をし、試食が始まりました。 

参加していただいた方の感想を紹介します。 

○こんなに給食が丁寧に作られているのには、感心させ 

られました。昔と違って食器もかわいくて、本当に楽しい 

時間にしてもらっているんだなと嬉しく思いました。 

○自分が食べていた時より、献立内容がオシャレになっているなと思いました。

味も薄味で、素材の味が生かされているように思います。 

○先生のお話で、たくさんの方々が食育に協力してくださっていることを知り、

感謝いたします。帰ったら、娘にも話して聞かせます。 
 

 

箕面昆虫館出前授業を３・４年生が受

けました。 

○アリのむねは、前むねと中むねと後ろ

むねがあって、足は前･中･後ろむね

から２本ずつでているということが分 

 かりました。世界中にたくさ 

んの虫がいるので、外国の 

昆虫もみてみたいです。 

大阪府立工業高等 

専門学校の准教授の 

指導の下、理科クラブ 

で発泡入浴剤を作りま 

した。 

 

大阪河﨑リハビリテーショ

ン大学の言語聴覚士をめざ

す学生さん１８名が、小学校

体験にきました。 

学生さんから 

○めざす子ども像の「あ・し・

た」ができていたので驚き

ました。挨拶を大きな声で

し、授業中分からない子に

は周りの子が助け合いをし

ていたので感動しました。 

 

 

関西電力出前授業を４年生が受けました 

○風力発電、水力発電、火力発電の発

電の仕方があるのでびっくりしました。 

○カラスが電柱に針金のハンガーで巣を

作ってしまうとてい電になるので、プラ

スチックのハンガーの方がいいと分か

りました。  

○スポーツテストで、まず、５０ｍ走
をしました。前より、きょうは、は
やくなってよかったです。つぎ
に、はんぷくよことびをしました。
上ぐつをはいたままだったら、ち
ょっとおそいけど、１回目より２回
目がよくて、うれしかったです。 


